



Masterhacks - Una nave no tripulada de la compañía SpaceX con alimentos y equipamiento partirá el domingo rumbo a la Estación Espacial Internacional (ISS), luego de que se suspendiera este sábado su lanzamiento desde una antigua plataforma de la NASA debido a un desperfecto en el motor del cohete.

SpaceX canceló el lanzamiento de la cápsula Dragon antes del despegue este sábado.

«Abortamos hoy», dijo un portavoz de la empresa y explicó que la decisión fue tomada «por una abundancia de precaución».

La nave llega una carga de 2,267 kilogramos, estaba prevista para las 10H01 desde la plataforma 39A de Cabo Cañaveral, que se construyó para misiones pioneras a la Luna de la Agencia Espacial Estadounidense (NASA) en 1960 y 1970.

El viernes, SpaceX descubrió lo que Shotwell describió como una «muy pequeña» fuga de helio en la segunda pierna del cohete Falcon 9.

Elon Musk comentó en Twitter, luego de que los ingenieros solucionaran el problema, que se mantenía la cuenta regresiva para el lanzamiento este sábado, pero el problema surgido con el motor obligó a la cancelación de último minuto.